
Le  nombre  dans  le  groupe  nominal  
  
  

*  Dans  le  groupe  nominal  (  GN  ),  certains  mots  donnent  des  précisions,  des  renseignements  sur  le  nom.    
On  les  appelle  des  adjectifs  qualificatifs.  
Ils  peuvent  se  placer  avant  ou  après  le  nom.  
  

un  grand  vélo    -­  une  balle  ovale  –  un  petit  chat  blanc  
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*  Quand  le  GN  est  au  singulier,  tous  les  mots  sont  au  singulier.  
*  Quand  le  GN  est  au  pluriel,  tous  les  mots  sont  au  pluriel.  
  

On  dit  que  les  mots  s’accordent.  
  

*  A  l’écrit,  on  ajoute  un  s  ,  ou  parfois  un  x,  à  la  fin  des  noms  et  des  adjectifs  qualificatifs  au  pluriel.  
  
  

un  café  chaud.    des  cafés  chauds  
un  beau  manteau  ;;  des  beaux  manteaux  

  
  
  
  
  
  
  
  
  

  


